

EL SERPIS

ANUNCIOS

Pago al contado.

Se suscribe en Alcoy en la Administración, calle del Mercado, 11 y 13, imprenta.
—Recibe anuncios y reclamos la Admon.

Números atrasados, 25 céntos.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

SUSCRIPCIONES
Pago anticipado.

Alcoy: un mes 1.50 pesetas. Trimestre
50 id.—Fuera: 5.25 id.—Extranjero:

Números sueltos, 10 céntos.

REDACCION.

Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY, JUEVES 19 DE OCTUBRE DE 1882.

ADMINISTRACION.

Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

NÚM. 1412.

D. O. M.

Hoy jueves 19 del actual á las nueve de la mañana se celebrará en la parroquial iglesia de Santa Maria la MISA DE OCTAVA en sufragio del alma de

DON RAFAEL MIRÓ Y MOLTÓ,

que falleció el día 12 del corriente.

La familia suplica á sus amigos y conocidos la asistencia á este acto religioso.

DON ENRIQUE CAMACHO

MÉDICO CIRUJANO.

Especialista en partos, en enfermedades propias de la mujer y las sifilíticas-venéreas. Hallándose de temporada en esta ciudad, tiene el honor de ofrecer sus servicios al público. Calle de San Nicolás núm 20.

ALCOY 19 DE OCTUBRE DE 1882.

Un templo de la Caridad.

Largo tiempo há que no nos hemos ocupado de la Casa de Desamparados en construcción, de ese preciado y magnífico monumento que los generosos impulsos y los caritativos sentimientos de nuestro pueblo están elevando á la Caridad, y hora es ya que le dediquemos alguna atención.

Como ilusión que vá tomando forma en los espacios de la fantasía, y de sombra vá á indeterminada, se convierte en tipo ideal de sublimidad y perfección, deleitando gratamente á los sentidos con la quimérica impresión que en ellos produce; así vá levantándose, creciendo y tomando forma, no en el campo de las falaces ilusiones, sino en el de la positiva realidad, ese nuevo templo, ese asilo incomparable donde han de hallar abrigo tantos desheredados de la fortuna y han de encontrar el necesario sustento, el pan de cada día, tantos infelices desamparados.

Lo que parecía un sueño, es ya una verdad; lo que parecía imposible, está tocando al término de su realización: las obras del nuevo Asilo adelantan con rapidez y sin que se hayan parado un solo punto, honrando esto á los iniciadores del proyecto, á la Junta directiva de las obras y á todos aquellos que con su óbolo han contribuido y contribuyen á que llegue á feliz término tan gigantesca y trascendental empresa. ¡Gratitud eterna para los que de tal manera aunan sus fuerzas y laboran por mejorar la condición de los desvalidos!

Empero, aun no está todo concluido; aun no se ha puesto el finis que corona la obra, y es necesario, por consiguiente, que no cese de prestarse el auxilio y el concurso de todos para que cuanto ántes se logre ese coronamiento con tanto afán deseado.

La caridad y la filantropía, unidas, han contribuido en la medida de sus fuerzas, á que los recursos para la edificación no falten hasta hoy, y es de esperar que sigan aportando su concurso para que ni un punto dejen de faltar. El esfuerzo individual aplicado á aquellas, es débil por lo general cuando se halla aislado; pero es potente y vigoroso hasta el extremo, si se le presta el concurso de múltiple ayuda: coadyuvemos, pues, y prestemos nuestro concurso á los que tomen la iniciativa en todo aquello que redunde en provecho del proyecto acariciado; y al par que veremos pronto plenamente cumplidos nuestros deseos, mereceremos bien de la patria y de la humanidad.

Mañana mismo, un artista distinguido, un profesor afamado, el Sr. D. Quintín Matas, otros varios distinguidos profesores y una sociedad artística numerosa y estimable, darán un concierto en el Teatro principal, destinando los productos que se obtengan íntegros á la Casa de Desamparados en construcción. No cabe dudar que este noble rasgo de desprendimiento y generosidad del Sr. Matas y de la Sociedad de Conciertos obtendrá el éxito que merece, y que Alcoy entero en alas de sus caritativos impulsos acudirá al nuevo llamamiento que la Caridad le hace, y que el concierto de mañana dará los mas brillantes resultados para el nuevo templo de ese genio divino cuya vara mágica abre á los mortales que le rinden culto, los puertas del Cielo.

La prensa regional.

Estamos atrasados con nuestros colegas. Los días que hemos tenido necesidad de dedicar espacio á las festividades últimas, nos han privado de comunicarnos con tan estimadísimos compañeros. Pero aunque sea atrasado, recogeremos las notas mas salientes, sin hacer comentarios.

Habla «El Graduador».

«Teníamos la convicción de que la prensa local respondería unánime aceptando la idea propuesta por nuestro compañero Sr. Carreras, en el artículo dirigido á todos los periodistas de Alicante. Damos, pues, las gracias á «La Union Democrática», á «El Constitucional» dinástico, á «El Eco de la Provincia» y á «El Pragmático», por las patrióticas y levantadas frases que dedican á dicho pensamiento.

«Probablemente dentro de breves días se celebrará una reunion, para llevarlo á feliz término».

Lo celebramos.

Continua hablando el mismo periódico:

«Un punto, ó mejor dicho, una mancha negra».

«El Sr. Gobernador marchó ayer á Orihuela, con el objeto, segun se nos ha afirmado, de instruir expediente en averiguacion de quienes son los favorecidos con el reparto de unas 800 acciones del «Banco Agrícola», porque debiendo repartirse entre las víctimas de la inundacion, parece que solo un reducido número ha correspondido á los que realmente han sufrido pérdidas».

No lo celebramos.

En paz.

«El Constitucional» dando al yunque:

«Nuestro querido amigo y correligionario don Carlos Barrera Llopis, ha recibido una espresiva carta del Excmo. señor Presidente del Consejo de ministros, en la cual le participa, que el señor ministro de la Gobernacion, ha concedido al pueblo de Alfafara una cantidad del fondo de calamidades, segun permite lo escaso de los recursos.

«Damos la enhorabuena á nuestro amigo señor Barrera Llopis, por haber salido airoso en sus gestiones en pró de los intereses del pueblo de Alfafara».

Aquí de la cancion del herrero en «El Tesoro escondido».

Pobre Roque, machaca, machaca...

Y a propósito de «El Constitucional», aplíquese lo que dice «El Eco» con respecto á la mala calidad del

tabaco de la fábrica de Alicante, sea quien fuere su administrador, y para otra vez háganos el obsequio de no confundirnos con nadie.

Relleu descrito en «El Mercantil Valenciano»:

«En una de las escursiones que hice con Esquerdo, montaña á través por el interior de la comarca alicantina, vi uno de los paisajes mas románticos y bellos que pueda soñar un Dante. En vano me esforzaré en describirlo. Probablemente, ningun pintor, ni poeta alguno, ni siquiera un humilde fotógrafo habrá corrido por aquellos apartados vericuetos, mas propios de las águilas que de los hombres, á los que conducen sendas de perdices, abiertas al bordé de despeñaderos prontos á estrellar al que desliza un paso. Al ir por allí encontrarían un manantial vivo de inspiracion capaz de sugerirles una nueva «Divina comedia.» Me refiero á Relleu y su castillo.

«Lleu», significa pulmon, y en efecto, gran pulmón se necesita para tirarse á repecho aquellas cuevas verticales y bajarlas luego haciendo prodigios de equilibrio.

«La comarca entera es de origen volcánico. Se ven por doquier infinitos conos parecidos á los de la luna, como si el terreno hirviendo en plena ebullicion se hubiese solidificado de repente por algun frio brusco. Aquello parece una sartén de gachas recién sacada de la lumbre. Seméjame que el fuego no debe andar muy lejos, y así parece mostrarlo una preciosa fuente de ácido sulfúrico, y sobre todo la desgarradura de la sierra del pantano de que voy á hablar, cuya convulsa separacion produjo algun terremoto».

El que firma, Escuder, discípulo de Esquerdo, que ya conocen nuestros lectores, si recorre algunos pueblos de esta provincia, nos dejará bellísimas descripciones de ellos. Debemos desearlo, porque escribe muy bien, dando pruebas de que para nada necesita los auxilios de su maestro.

Sentimos que por su mucha estension nos sea imposible reproducir íntegros los artículos que hemos citado.

«Cosa El Pragmático en su publicacion hasta el 22 del actual.

«Así lo dice ayer el apreciable colega local».

Leemos lo anterior en la «Union democrática» del 17 y también lo que sigue, que nos parece conforme:

«Hoy ó mañana se presentará al Sr. ministro de Fomento una Comision de Maestras superiores de primera enseñanza, en solicitud de que se las dispense del examen de ingreso para cursar el año normal.

«Nosotros nos ocupamos hace ya días de esta cuestion, defendiendo bajo el punto de vista de la equidad y de la conveniencia, dicha dispensa, pero sólo en la parte que se refiere á las asignaturas que son objeto del examen de reválida para el indicado grado superior; mas de ningun modo entendimos que puede ser dispensado el examen de las nuevas asignaturas, que las Maestras no han estudiado ni aprobado.

«Si las solicitantes obtuviesen del Sr. Albareda una dispensa tan lata, la censurariamos tanto como aplaudiremos la que nos parezca equitativa.

«Y lo que hemos pedido para las Maestras superiores, entiéndase dicho también respecto de las elementales, en su caso».

En «El Graduador» del 17 leemos:

«La Gaceta del domingo publica la organizacion y distribucion de las audiencias que se acaban de crear».

En nuestra provincia habrán dos: una en esta ciudad, á la cual corresponden los partidos judiciales de Alcoy, Alicante, Cocentaina, Dolores, Elche, Jijona, Monóvar, Novelda, Orihuela y Villena la otra audiencia se establece en Altea, y pertenecen á la misma los partidos judiciales de Callosa de Ensarriá, Denia, Pego y Villajoyosa.

Queda proclamado el imperio de la injusticia.

Vinieron los sarracenos y nos molieron á palos,

que siempre pueden los malos aunque sean menos que los buenos, cuando les ayuda un ministro de Gracia y Justicia que no sabe por donde anda esta última.

Cuando aun no están terminadas las huelgas de algunos oficios en Valencia, pues aun está en vias de arreglo la de los curtidores, parece que se inicia otra en una seccion de «La Primitiva Valenciana», denominada «ajustadores».

Es de temer, segun un periódico, que tome incremento. No es de desear.

Revista científica.

Tharsis y sus minas.—Los instrumentos eléctricos.—La peste.—El parque de Legnez.—El granizo.

Varios arqueólogos belgas y un profesor de la Institucion libre, dedicanse al estudio del comercio del estaño en la antigüedad. El estaño venia generalmente del Cáucaso, despues de Inglaterra y del norte de España, y si cien veces se le señala como proviniente de Tharsis, débese á que en Cadiz y en los puertos meridionales se hacia el enorme comercio. ¡Qué espectáculo el de Cádiz en aquellos tiempos! Cientos de naves cartaginesas fenicias y griegas cargadas de productos. Miles de mercaderes que hablaban todos los idiomas cruzando sus calles. Nada puede dar idea de la prosperidad de aquella poblacion. Hoy las inmensas minas de cobre de Tharsis y Rio Tinto, han pasado de fenicias y romanas á los ingleses. La Cadiz de estos tiempos será Huelva y los españoles seguimos mirando el colosal comercio que hacen otros.

El ilustre fisico Mr. Chardin ha presentado en el Circo de Verano de Paris una gran orquesta eléctrica. Campanas oboes, magníficos instrumentos de metal que dan sonidos limpios, precisos y de un timbre no conocido en nuestras orquestas. El gran crítico musical Weber está haciendo una brillante campaña en este sentido. Moléstale sobre todo, el monótono sonido de las actuales orquestas y ayuda sobre manera á Wagner en su empresa de aprovecharlo todo para aumentar el campo de los instrumentos musicales.

Con motivo del cólera que ha amenazado á Europa estos meses, distinguidos médicos han hecho detenidos estudios sobre las enfermedades epidémicas. Los deltas de los rios son el origen de estos. El del Ganjes del cólera, el del Nilo de la peste, el del Danubio de las fiebres etc. etc. La peste estalla periódicamente en el Kurdistan con una violencia aterradora. Este fenómeno ha sido estudiado y en concepto de la Academia de Ciencias de Paris tiene una explicacion sencilla. Durante años, la falta de higiene, los abusos etc., etc. cetera, van preparando la epidemia y cuando ya existen grandes elementos se desarrolla en un momento con la rapidez del relámpago. Por eso mientras no cambien las condiciones de vida de los pueblos asiáticos, se observará esa periodicidad desesperante.

El parque de Legnez, á 56 kilómetros de Paris, es hoy con las reformas que acaban de terminarse una de las maravillas del Universo. Tiene unas 31 hectáreas de terreno y por una feliz coincidencia de condiciones topográficas y climatológicas, ayudadas por todos los recursos que la ciencia presta, se ven crecer en él casi todas las plantas del globo. 4.265 especies de arbustos solo bordean sus averidas. Todos magníficamente clasificados por especies, por tribus, por familias. En el tronco se vé colgada la tarjeta con el nombre y las cualidades del vegetal. La biblioteca del parque tiene 12.000 volúmenes que tratan solo de los árboles. Este magnífico parque ha costado años y años y sumas considerables.

En la semana última en Salina (Estados-Unidos) descargó una terrible granizada. El notable químico Martin Ellwood recogió un bloque de hielo que pesaba 80 libras. Se aisló para que no se fundiera y se ha remitido al laboratorio de Salinas, en donde se estudiará el formidable granizo para el que no se encuentra explicacion.

«Cómo ha podido formarse tan enorme masa? ¿Qué fenómeno ha podido dar lugar á ello? El sabio abate Moigne en su revista «Les Mondes» consigna el hecho, pero no dá de él explicacion alguna.

Doctor HERMES.

Noticias generales.

En la madrugada del sábado, al llegar á la estacion de Chinchilla el tren-correo procedente de

Madrid que se dirigía á Valencia y Alicante, se cometi6 un crimen que caus6 la indignacion de los viajeros y cuantas personas se encontraban en aquel sitio.

La victima de este atentado, lo fué una muchacha de 19 años, de rostro simpático y muy agraciado, la cual fué gravemente herida de dos cuchilladas, una en el costado y otra en la espalda, por un sugeto de unos 24 años de edad, de oficio zapatero, quien segun la version pública, habia sostenido con ella relaciones amorosas por algun tiempo, que él creyó ó suponía que iban á extinguirse con la ausencia de su amada, la cual se dirigía á Alicante acompañada de otra familia que venia de Murcia de donde aquella procedia tambien.

A las voces de socorro, acudió el mozo farolero del tren que iba á salir para Cartagena, quien auxiliado del jefe de la estacion de Chinchilla, logró detener al agresor cuando todavia tenia este el arma homicida en la mano, entregándolo á los guardias civiles.

La jóven que se hallaba tendida en el suelo, bañado todo su cuerpo en sangre, fué socorrida y curada en el acto por D. José Segarra y Marqués, médico que ha sido de sanidad militar, el cual iba en el referido tren. Este señor calificó de muy grave la herida, que entra por la espalda, por estar situada en la parte media del reguís y haber penetrado el arma hasta el centro del pecho.

Inmediatamente se dió parte al juzgado de lo ocurrido.

La policia de L6ndres se compone de 11,234 hombres, y en el año último ha entendido en 23,032 crímenes de diversa índole.

Los robos han importado la respetable suma de 2.600 000 pesetas. De 15 231 personas desaparecidas, 11 835 eran niños, 8,143 fueron encontradas por la policia; hubo 61 suicidas, 23 niños, y 154 individuos de que no se ha tenido noticia.

El número de ebrios aumenta en notable proporción: en 1880 fueron detenidos 16,520, y en 1882 18,721; por el contrario, disminuyendo los crímenes, habiendo sido sometidos á los tribunales 6,240 individuos.

Tan apurada es la situación económica de la diputación provincial de Málaga, que días pasados tuvo necesidad el ordenador de pagos de facilitar de su bolsillo particular los fondos necesarios para los gastos de la Casa de misericordia.

Leemos en «El Porvenir»:

«El señor juez del distrito de Buenavista, don Estéban de la Malla y Malla, ha dictado auto de prisión contra nuestro querido compañero el señor Ginard de la Rosa, director de «El Porvenir»; por una de las siete causas criminales que se le siguen en los juzgados de esta capital».

Sentimos muchísimo el sensible contratiempo de que acaba de ser víctima nuestro estimado amigo y compañero y deseáramos no tuviese peores consecuencias».

Segun parece la filóxera ha invadido algunos viñedos del término municipal de Blanes. (Cataluña.)

Un caso extraordinario, acaso único en los anales del suicidio, ha ocurrido en Cagnes (Alpes marítimos.)

Una mujer que pasaba hace días por un sendero próximo al Molvan, pequeño rio casi siempre seco, que, como el Paillon, corre á unos cien metros del referido pueblo, oyó terribles gritos que la llenaron de espanto, y se dirigió hacia el sitio de donde, al parecer, provenían.

Ent6nces presenci6 un horrible espectáculo. Un hombre corría desesperadamente envuelto en un torbellino de llamas, cuyas mil lenguas de fuego rodeaban su rostro, sus espaldas, todo su cuerpo. La mujer, aterrada, dió gritos pidiendo socorro, y pocos momentos despues, numerosas personas acudieron y cubrieron de agua al infeliz. Pero ya era tarde, y el juez de paz, que llegó despues, no pudo hacer otra cosa que disponer la conduccion de su cadáver carbonizado al hospital.

En cuanto á los motivos que produjeron la muerte, es de todo punto imposible atribuirlos á la casualidad.

Hé aquí lo que debió pasar.

Este hombre, bajo el imperio de un acceso de locura ó desesperacion violenta, se despoj6 de sus vestidos, á excepcion de los pantalones y de la camisa, y se r6ci6 de petróleo, al que despues peg6 fuego.

Su traje estaba colocado bajo una piedra situada á corta distancia. Una certificación hallada en uno de los bolsillos, ha hecho fácil la identificación. El desventurado se llamaba Pedro Raymond, de sesenta y cinco años de edad, y tenia su domicilio habitual en Cagnes.

La direccion de Obras públicas se ocupa en reunir todas las peticiones que las diputaciones provinciales, el comercio, varios agricultores y varias gas de contribuyentes, han elevado al ministerio de Fomento en demanda de la reforma de las tarifas

de ferro-carriles, con objeto de llevarlas al seno de la comision encargada del estudio de las mismas.

A 15 180 asciende el número de emigrantes españoles que han desembarcado en Orán en lo que vá trascurrido de año.

Revista de Paris

Basada la sentencia del Tribunal de Versalles, se ha abierto nuavamente el proceso de los Fenayron. Ahora es un jurado parisiense el que conoce del asunto. Numerosa concurrencia asistió á estos debates judiciales. Hasta ahora no hay nada nuevo: la declaración del segundo amante de la Fenayron, Mr. Groustean, cuya omision es la que ha motivado la casacion de la primitiva sentencia, no ha tenido importancia.

Es el testigo un jóven de 27 años, pálido, muy elegante, secretario de la redaccion del periódico «Jockey»: declara que el boticario Fenayron, gran jugador en las carreras de caballos y que hacia muchas visitas á aquella redaccion, le presentó á su mujer; que viendo que esta se veia abandonada de su esposo, fué su amante durante diez y ocho meses... etc.

Otra declaración llamó poderosamente la atencion en la audiencia. La de un anciano médico de Saint-Aubin, que persiste en creer que por debajo de lo que resulta del proceso, hay algo mas.

—Si, dijo con voz cascada pero firme, que causó gran sensacion al auditorio. Creo que cuando Aubert me decia: No temo á los Fenayron: cuando se tiene á las gentes seguras, no se las teme; cuando me decia esto se referia á algun delito cometido por Fenayron, algun secreto que este quiso destruir, matando á mi pobre amigo Aubert.

El pueblo parisiense es siempre el mismo; no deja la sonrisa por nada del mundo. En estos mismos debates Fenayron, suceden detalles cómicos.

Declara el plomero que vendió la cañeria de plomo á Fenayron, cañeria con la cual envolvió e cuerpo de Aubert para que fuera al fondo del Sena.

El presidente:—¿Vendisteis ocho metros de plomo pesando cuarenta kil6gramos? Debisteis calcular que no bastaban.

El testigo.—Que queréis, mi presidente. Cualquiera se equivocaria. Yo lo siento, pero creí que bastarian para la cañeria de que se trataba. (Risas).

Yendo á asuntos mas alegres, quiero decirles dos palabras del estreno de «Ame Therese» el nuevo drama de Erkmann-Chatrian, ¡Cuanto lujo! ¡Qué propiedad en los trajes y decoraciones! Desgraciadamente para nuestros oidos, la propiedad y la exactitud de las batallas y escaramuzas en que tanto abunda el drama, como recordarán los que hayan leído «La ciudadana Teresa», novela de donde se ha sacado el drama, dicha propiedad es tanta que sale uno de la representación sordo completamente.

Tendrá el éxito que tuvo en las mismas tablas del «Chatelet», «Miguel Trogoff».

Dos anuncios curiosos: De un periódico inglés: Una señorita francesa desearia encontrar un caballero para enseñarle su lengua.

De «Los petites affaires» Un caballero bien educado, 47 años, 6.000 francos, se casaria con una señora de 30 con algunos menos. «Escribir, edad y descripción de la persona».

Llega ayer á mi casa mi amigo X: llega cansado y sin aliento.

—Pero hombre, ¡qué alturas vives!

—Como tu, respondo, en un cuarto piso.

—Es cierto, pero tus cuatro pisos son mas difíciles de subir que los míos.

—¿??

—Porque tienen alfombra.

TROIS ETTOILES.

Noticias é intereses locales y regionales

El pensamiento de dar un concierto en el Teatro principal á beneficio de la Casa de Desamparados en construcción que habia llegado á nuestros oidos, se convertirá mañana en un hecho. Para este acontecimiento artístico con fin tan plausible y benéfico ideado, se han ofrecido á cooperar la Sociedad de Conciertos de esta poblacion, el aplaudido violinista valenciano D. Quintín Matas, residente actualmente en ella, los distinguidos profesores de piano D. Desiderio Moltó y D. Rafael Pascual, y el reputado maestro compositor D. José Jordá, los tres paisanos nuestros.

Puesto que á esta filantrópica funcion contribuirán cuantos tengan de ella conocimiento, dado el fin que reviste, y que con ociosos todos los elogios que por su desprendimiento merecen cuantos en ella toman parte sin retribucion de ningun género, pasamos á transcribir el programa de la misma que será el siguiente:

PRIMERA PARTE: 1.º Obertura de Polito, Donizetti, por la Sociedad de Conciertos bajo la dirección del maestro Jordá.—2.º Aire variado, Beriot, por Matas y Pascual.—3.º Fantasia sobre motivos de la Favorita, Alard, por Matas y Pascual.—4.º El entierro de una Marionette, Gounod, por la Sociedad de Conciertos bajo la dirección del maestro Jordá.

SEGUNDA PARTE: 1.º Sinfonia, Le Roman d'Elvire, Thomas, por la Sociedad de Conciertos bajo la dirección del maestro Pascual.—2.º Balada y polonesa, Vienxtemps, por Matas y la Sociedad de Conciertos.—3.º Angelus y Aire de Ballet, Massenet, por la Soledad de conciertos bajo la dirección del maestro Pascual.

TERCERA PARTE: 1.º Aires húngaros, Wieniawski, por Matas y Jordá.—2.º Nocturno Chopin, Sarasate, por Matas y Moltó.—3.º Trémolo, Beriot, por Matas y Moltó.—4.º Mon reve, tanda de vales, Valtteufel, por la Sociedad de Conciertos bajo la dirección del Maestro Pascual.

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES. Proscenios 1.º, 2.º, 3.º, y 4.º, 12 pesetas 50 cent.—Proscenios 5.º y 6.º, 10 pesetas.—Palcos principales y plateas, 10 pesetas.—Butacas con entrada, 2 pesetas.—Delanteras de anfiteatro con id., 1 peseta 50 céntimos.—Asientos de anfiteatro centro con id., 1 peseta 25 céntimos.—Delanteras de paraíso con id. 1 peseta.—Entrada, 75 céntimos.

La funcion dará principio á las 3 y media de la noche.

Ayer tarde y anoche estuvo tocando en la plaza de San Agustín la banda del Regimiento de San Fernando que hoy debe marchar con dirección á Alicante. Con este motivo estuvo la plaza muy concurrida.

Tambien lo estuvo la serenata con que fué obsequiada la distinguida Srta. Doña Concha Cort y Merita, reina de la fiesta del Certámen del Fomento.

Apesar de todo esto, la feria estuvo tan animada como de costumbre.

Bien hacen en decir, que en Alcoy hay gente para todo.

El Sr. Moret se propone visitar muy en breve á Valencia, en donde piensa dar algunas conferencias políticas.

Ha fallecido en el hospital de Alicante el marinero que sufrió graves quemaduras en el incendio de la goleta «Maria».

Durante la semana próxima pasada han ocurrido en esta ciudad 17 defunciones, las cuales han sido de un año 3; de 2 á 5, 7; de 6 á 10, 1; de 11 á 20, 1; de 21 á 40, 1; de 41 á 60 2; de 60 á 100, 2.

El número de nacimientos en la propia semana registrados se ha elevado á 32, de ellos 15 varones y 15 hembras legítimos y 1 de cada sexo naturales.

Por consiguiente, el censo de poblacion ha obtenido en el referido espacio de tiempo un aumento de 15 individuos.

Ha fallecido en Madrid la madre del Sr. Angolotti diputado á Cortes y director gerente de la Sociedad Crédito general de Ferro-carriles, concesionaria del ferro-carril de Valencia á Alicante por Gandia y Alcoy.

acompañámosle en su justo dolor.

El ministro de Fomento ha acordado el expediente de la dirección general de Instrucción pública concediendo un plazo de tres meses á los estudiantes de segundo año de medicina de todas las Universidades del reino; para examinarse de las asignaturas que les faltaban del preparatorio para poder pasar al segundo grupo de dichos estudios.

Ha regresado á esta ciudad y tomado de nuevo posesion de su mando, el capitán jefe de las fuerzas de la Guardia civil de esta demarcacion, nuestro querido amigo D. Ricardo Blasco.

En virtud de cierta denuncia, se giró anteayer una visita por la Comision respectiva al depósito de aguas del manantial llamado Fuente Nueva, no encontrándose nada que justificara la queja aludida.

Desde Madrid, á juzgar por el timbre de correos se nos ha remitido un suelto anónimo referente al ferro-carril de Altea. No tendremos inconveniente en su insercion siempre que recibamos la garantía de la firma que en dicho escrito falta. Sépalo su autor.

Se halla entre nosotros nuestro distinguido ami-

go el sábio profesor de la Universidad Central Juan Vilanova y Piera.

Nuestro querido amigo el ilustrado profesor de esta Escuela Industrial D. Teodoro Balaciart, ayer en el coche-correo de Madrid, en uso de licencia que le ha sido concedida.

Ha sido autorizado el director del ferro-carril en const ruccion de Gandia á Denia D. Gabriel Moreno, para practicar los estudios de un ferro carril económico que enlace las poblaciones de Alor y Pego con el puerto de Denia.

Ha regresado de los baños de Buss6t, donde se hallaba restableciendo su salud y en uso de licencia, el Sr. Juez de primera instancia de este partido D. José Victorio Mora y Picó, con su distinguida familia.

Anteanoche obsequió «El Fomento» con un espléndido banquete á las autoridades y Jurado que tomaron parte en el brillante certámen literario organizado por dicha Sociedad, habiendo reinado gran animacion entre los comensales. A los postres y al destaparse el Champagne, que circuló profusamente, hubo entusiastas brindis, habiéndose celebrado con efusion á la Sociedad por la gloriosa sena que ha emprendido, dedicándose sentidos recuerdos á la reina de la fiesta, á los poetas y autores laureados y á las corporaciones é individuos que han contribuido directa é indirectamente al brillante éxito que la solemnidad tuvo.

Durante la comida estuvo ejecutando obras escogidas en la calle y bajo los balcones del «Fomento» la banda de la música Primitiva.

Dicen de Gandia que la seccion del ferro-carril que ha de unir aquella ciudad á la nuestra y á esta con Alicante, lleva muy adelantados sus trabajos, dedicándose con este motivo en la carta de que tomamos la noticia, justos y merecidos elogios á nuestros estimados amigos los facultativos señores D. Manuel Leon y D. Eduardo Moreno que están al frente del personal de la seccion.

En las exámenes verificados anteayer en el Salon de Cortes de la Audiencia de Valencia para el cargo de procuradores, se han presentado siete aspirantes que han merecido el calificativo de aptos.

Entre ellos figuraba nuestro paisano D. Luis Ayala y Tapia, Secretario del Juzgado municipal de esta ciudad.

De un crimen horroroso perpetrado en Orihuela dá cuenta nuestro colega de dicha ciudad «La Voz» en los siguientes términos:

«Esta pacífica ciudad acaba de ser teatro de uno de esos crímenes terribles que por sus circunstancias, dejan tristes y permanentes recuerdos; nos referimos al horrible asesinato, que con inaudito ensañamiento por parte de sus perpetradores, se cometi6 el pasado Domingo á las nueve de la mañana en el callejón contiguo á la Ermita del Pilar. La victima, hermana de D. Luis Rodríguez apareció á los ojos de este al regresar de los oficios de la Catedral, acribillada por cuatro puñaladas, todas mortales por necesidad, pues el arma homicida penetrando por los lados del pecho habia atravesado el corazon y los pulmones.

«Junto á la asesinada se encontró una gruesa cuerda de cañamo con la que fué maniatada, apareciendo baules y cómodas descerrajados y en completo desorden, pues á lo que aparece el móvil de tan terrible crimen fué el robo, llevándose los criminales, segun de público se dice, como unos dos mil reales en monedas de plata.

«Muchos y diversos han sido los comentarios que se han hecho sobre este suceso verdaderamente extraordinario, pero todos coinciden en suponer que los autores de tan espantoso drama fueron dos sujetos forasteros, que hacia algunos días que permanecian en esta ciudad y que en la mañana del referido día fueron vistos por algunos vecinos rondando las inmediaciones de la casa de la victima, de donde salieron mas tarde segun manifestacion de aquellos.

«El Juzgado, que se presentó así que recibió aviso, en el sitio de la ocurrencia, procedió con gran actividad á la instruccion de las primeras diligencias, y la benemérita guardia civil trabajó sin descanso para la busca y captura de los criminales.

«Nos escriben de Pego que ha comenzado la feria con bastante animacion y que se ha inaugurado el teatro, cuyos productos se destinan á la adquisicion de un órgano para aquella parroquia.

«Segun «El Eco de Enguera» raya en exageracion lo abundante que ha sido la cosecha del vino en aquel término.

«Los labradores, que no confiaban tener tanta uva, estaban desprovistos de vasijas, y ahora tienen que comprarlas al precio que las encuentran, ó de lo contrario les es imposible poder colocar el mosto.

«La cosecha del aceite se espera será lo mismo que la del vino.

Desde el lunes pasado hasta el 15 de Abril, sale de Valencia el tren mixto de Játiva a las seis horas treinta minutos de la mañana, y el procedente del mismo punto llegará a Valencia a las seis horas quince minutos de la tarde.

Bendición apostólica.

La ha enviado nuestro santísimo Pontífice Leon XIII de todo corazón a los alcoyanos, con motivo de las solemnísimas fiestas que se acaban de celebrar en esta ciudad en honor de San Francisco de Asís y Santa Teresa de Jesús; y de ello tenemos noticia por la siguiente carta con que nuestros respetabilísimos y amados curas de Santa María y San Mauro han tenido la dignación de honrarnos:

Alcoy 18 de Octubre de 1882.

Sr. Director de El SERPIS.

Muy Sr. nuestro y distinguido amigo: Al solemnizar en nuestras respectivas Parroquias los centenarios de San Francisco y Sta. Teresa, hemos creído que nuestra ciudad debía de justicia prosternarse ante la Santidad de Leon XIII y ofrecerle el testimonio de su profundo amor y veneración, impetrando a su vez la bendición apostólica.

Digno coronamiento de las fiestas centenarias que acaban de pasar y de la piedad de nuestros feligreses, es el telegrama que en el día de ayer recibimos por conducto del Excmo. Cardenal Secretario de Su Santidad, y copia del que nos permitimos acompañarle por si tiene V. a bien insertarlo en el periódico de su ilustrada dirección.

Con este motivo nos ofrecemos de V. atentos y S. S.

JAIME PAJARON RIPOLL, (Cura).

FRANCISCO NAVARRO, (Cura).

Hé aquí los telegramas que se citan:

Excmo. Secretario de Estado de Su Santidad.

Vaticano (Roma).

Curas, Cleros y fieles todos de Alcoy envían al Padre Santo testimonio de inquebrantable adhesión, piden bendición apostólica con motivo centenarios de San Francisco y Santa Teresa.

Curas de Sta. María y San Mauro.

Contestacion.

Curas de Sta. María y San Mauro, Alcoy.

El Padre Santo ha agradecido los sentimientos de filial adhesión manifestados por esos Cleros y fieles con motivo de los centenarios de San Francisco y Santa Teresa y envía muy de corazón la implorada apostólica bendición.

L. CARDENAL JACOBINI.

Correspondencias

Carta de Madrid.

Madrid 17 Octubre.

Como dije a V., esta mañana a las 8 salió S. M. el Rey para Aranjuez, acompañado de los duques de Sesto y de Ahumada y del conde de Mirasol, quienes han regresado a Madrid esta tarde a las seis y cuarto.

**

Vá tomando consistencia el rumor de una posible y aun próxima inteligencia entre el duque de la Torre y el presidente del Consejo.

Fui el primero en decir, que mientras continuara en la subsecretaría de la presidencia, el Sr. Leon y Llerena no podrían considerarse rotas las hostilidades entre el duque Sagasta, que había negociaciones reservadas y que era posible llegaran a entenderse ambos personajes.

Debo advertir que no es una sino dos las conferencias que han celebrado el duque de la Torre y el presidente del Consejo, pues hace tres o cuatro días celebraron otra aquellos personajes, a la que asistió el Sr. Moret.

Los centralistas, por más que hacían hoy todo lo humanamente posible por ocultar su disgusto ante la política que sigue de pocos días a esta parte el Sr. Sagasta, se les escapaba de vez en cuando alguna expresión significando su desaliento.

Tenemos, pues, en puerta un consejo de ministros con el principal objeto de pedir y dar explicaciones.

Dado el carácter del Sr. Sagasta puede considerarse seguro que desaparecerá el rozamiento y hará protestas de lealtad a la fusión.

De toda suerte, no es envidiable la situación del gabinete actual.

La deserción en el campo republicano empieza a sentirse de una manera tangible. Efecto de esta batalla de Alcolea sin cañones, que se está dando, reina gran incertidumbre en las filas de la democracia.

Republicanos tan intransigentes hace algún tiempo como el Sr. Carretero, decían ingenuamente esta tarde en el salón de conferencias que ellos que hicieron la constitución del 69 no podrían menos de apoyarla si se pusiera en vigor.

Uno de los diputados de la minoría republicana que se ha pasado al campo monárquico con el señor Márton es el ex-director del «Liberal» y redactor copropietario del mismo S. Polanco.

Mañana será recibido por S. M. el Rey el general Beranger.

El acontecimiento del día se ha descubierto a última hora y no han sido muchos los impuestos en él. Escaso número de concurrentes al salón de conferencias se ocupaban en secreto de la entrevista celebrada hoy entre un emisario y amigo íntimo del Sr. Ruiz Zorrilla y el Sr. duque de la Torre. Según parece, aquel ha manifestado al duque por encargo del jefe de los progresistas-democráticos que en el caso de que la izquierda dinástica llegase al poder y gobernase con la constitución del 69, el Sr. Ruiz Zorrilla que lo consideraría un gran paso para la libertad, tendría la complacencia de regresar a su patria y lucharía en los comicios y acudiría al parlamento a defender la causa de su idea. La noticia se ha extendido hasta dar la contestación del duque de la Torre que como es natural se ha manifestado gratamente sorprendido por este nuevo y feliz resultado que promete su política que ya repetidamente se tiene calificada de patriótica.

zar; mas a pesar de todo, pueden aducirse algunos ejemplos de ellas.

XV.

Una carta.

Hallábase próximo a su fin el mes de Octubre. El otoño se había presentado muy hermoso y reinaba una temperatura de las mas agradables. Un sol espléndido brillaba en un cielo siempre azul y sereno, dorando con sus templados rayos las añejas encinas de la montaña.

Cierta mañana trajeron una carta de Paris para el baron, que le fué entregada en el acto, y cuando llegó la hora del almuerzo y se presentó el baron en el comedor estaba mas pálido que de costumbre, notándose en su rostro las huellas de un profundo disgusto, a pesar del dominio que de ordinario ejercía sobre sí mismo.

La condesa de Kerual lo echó de ver al momento.

—¿Qué es eso, amigo mio? exclamó ella apenas hubo notado la agitación de Godofredo. ¿Qué te neis?

—¿Yo, querida prima? Nada absolutamente, respondió este.

—¿De veras?

—Sí, por cierto. ¿Qué puedo yo tener?

—No lo sé. Tal vez habreis recibido esta mañana alguna noticia que os contrarie.

—No hay nada de eso, os lo aseguro.

—Pero ello es que estais pálido y cabizbajo. A

Pormenores ó detalles de la conferencia no se conoce ninguna.

Como es cosa resuelta que S. M. el Rey asistirá también a la inauguración de las obras del ferrocarril de Val-de Zafan a San Carlos de la Rápita, mañana irán a manifestar su gratitud por tan alta honra, el senador Sr. Baron de Salillas y varios diputados y senadores de las provincias de Zaragoza Teruel y Tarragona. Y mañana mismo en el tren exprés saldrá para Zaragoza con el fin de disponer todo lo necesario y conveniente a la citada inauguración, el reputado y distinguido Ingeniero jefe de aquellas obras D. Juan Navarro Reverter acompañado de uno de los consejeros de la Empresa. Grandé actividad se requiere para que esta casi improvisada inauguración no discorde del asunto que la motiva.

Hoy insiste «El Liberal» en la discordia en que se suponía días pasados al partido conservador con motivo del apoyo que el Sr. Cánovas presta al movimiento de la izquierda.

Como yo aseguré a V. que no existía tal divergencia y la que hoy se supone es también entre el elemento Cánovas y los Sres. marques de Molins y marqués de Barzanallana, he indagado obteniendo por resultado que me aseguren lo mismo que dije a V. y además que hoy ha estado el marqués de Molins en casa del Sr. Cánovas asegurándole lo contrario de lo manifestado por «El Liberal».

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Pedro de Alcantara SANTOS DE MAÑANA.—S. Juan Cancio y S. Artemio.

Seccion mercantil

Cambios.

ALCOY 18 DE OCTUBRE DE 1882.

Table with exchange rates for various cities including Alicante, Albacete, Almería, Avila, Badajoz, Barcelona, Bilbao, Burgos, Cáceres, Cádiz, Castellón, Cartagena, Ciudad-Real, Córdoba, Gornña, Guenca, Ferrol, Granada, Gijón, Huelva, Jerez, Jaen, Leon, Lérida, Linares, Lorca, Logroño, Lugo, Madrid, Málaga, Murcia, Motril, Orense, Oviedo, Palencia, Palma, Pamplona, Pontevedra, Reus, Salamanca, Santander, S. Sebastian, Segovia, Sevilla, Santiago, Tarragona, Toledo, Valencia, Valladolid, Vitoria, Vigo, Zamora, Zaragoza.

Table with exchange rates for London (Londres, 8 div., 47,75; 3 mts., 47,80) and Paris (Paris, 8 div., 4,9; Marsella, 8 div., 76).

ÚLTIMA HORA.

SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS» (AGENCIA FABRA).

Apertura de la Bolsa de hoy, 4 por 100 este- rior español 64,56.

—Pues bien, querida prima, repuso Godofredo con una forzada sonrisa, se equivocaría el que tal pensase. No estoy preocupado, ni tengo disgustos de ninguna especie, ni los puedo tener tampoco: lo único que hay es que he dormido mal esta noche, y de resultas del insomnio, siento un poco de jaqueca que se pasará en seguida. No queria inquietaros portan poca cosa, pero es imposable ocultar nada a vuestra perspicacia.

—¿No es mas que eso? preguntó Leonia, que empezaba a tranquilizarse.

—Ni mas ni menos.

—Sin duda no tendrá consecuencia.

—No es de esperar.

—¿Os molesta mucho?

—No; al contrario, me encuentro bastante aliviado. Siento todavía la cabeza algo pesada y comeré poco; pero una taza de té bastará para curarme.

El baron de Streny no decía la verdad. Estaba muy preocupado, en efecto, y su disgusto tenía una causa grave y fundada, como puede verse por la siguiente carta que había recibido de Paris, suscrita por su más íntimo amigo, el confidente de todas sus acciones y de casi todos sus pensamientos:

Paris 26 Octubre de 1847.

«Mi querido amigo: He recibido vuestra última, y os felicito por el buen giro que toman vuestros asuntos en el castillo de Rochetaille. Me decis en ella que vuestro matrimonio, resuelto ya decididamente, no tardará en consumarse, y que muy pronto os encontrareis dueño de una gran fortuna, de la cual dispondreis a vuestro antojo, pues que la condesa, muy prendada de vos, no os pondrá dificultades para ello.

Dublin 17.

Se ha abierto hoy el Congreso nacional de Irlanda.

Se ha empezado a discutir la creación de una liga nacional encargada de conseguir para Irlanda un gobierno autónomo y la estension de las franquicias municipales y parlamentarias.

Madrid 18 Octubre (5-15 tarde)

El consejo de ministros que se ha de efectuar esta noche, se ocupará exclusivamente de la actitud de los serranistas.

Se ha convenido en que el gobierno del Sultan arreglará con el de Inglaterra la cuestion de Egipto.

(AGENCIA-EXPRESS.)

Madrid 18 Octubre (6-45 tarde.)

Se asegura que el consejo de ministros que se ha de efectuar esta noche en el Palacio de la Presidencia, no tendrá importancia política alguna.

Gran parte de los elementos del partido posibilista van a engrosar las filas de la izquierda dinástica que se está formando.

Queda en Bolsin el 3 por 100 consolidado interior a 29 enteros y el 4 por 100 amortizable a 79,25.

ALCOY: Imprenta de El SERPIS, c. Mercado 14.

Francisco Ortola

Participa a sus parroquianos y al público en general, que acaba de recibir un gran surtido para la temporada de invierno de las mejores fábricas de Cataluña y el Extranjero, en la feria, paradas números 46 y 47, y en u scasa S. Agustin, 36.

Se vende,

por dejar el taller su dueño, un torno cilindrico muy ocusado, que mide 3 metros, con 22 engranajes, para roscas, una máquina de cepillar, de 40 centímetros cuadrados de trabajo, y una máquina de agu jerear, estas dos en buen uso. La enagenacion se hará a precios muy económico. Darán razon en esta Administración.

Muebles

Por ausentarse el dueño, anuncia al público que hoy es el último día para su venta en la calle de Sta. Rita núm 16 piso 3.º

Escuela de contabilidad

Desde el 15 del próximo mes de Octubre de 7 a 9 de la noche, se abre una clase de Contabilidad por partida Doble, en la calle de San José, número 37, principal, izquierda. Los que deseen ingresar en ella, podrán en tiempo oportuno, pasarse por el citado domicilio, todos los días de 11 a 12 de la mañana y se les darán mas detalles.

un doble y solemne si, pronunciado ante un cura párroco, os coloca de nuevo en una situación digna de vos. Pero si quereis dar fe a mis desinteresados consejos, haced que ese matrimonio se realice cuanto antes. Mientras no se haya consumado, os hallais en peligro. Posible sería que se presentasen obstáculos imprevistos, y si nuestros proyectos llegaran a frustrarse, os verias en una posición tan difícil y escabrosa, que no comprendo como podriais salir de ella, a pesar de todo vuestro ingenio y sutileza.

«Trabajo me cuesta deciroslo, pere es menester que lo sepais: si nuestros negocios van a pedir de boca por ahí, acá sucede todo lo contrario, y desde que os habeis marchado de Paris, libres ya vuestros acreedores de toda oposicion a sus negros proyectos, no cesan de hacer gestiones y dar escándalos, sin lograr nada para sus propios intereses, pero perjudicándoos muchísimo a vos.

«Vuestros muebles están embargados, aunque esto es lo de menos, pues como habeis alquilado la casa por seis años y le debeis al propietario cuatro meses, pasará mucho tiempo antes de que los acreedores puedan proceder a la venta. Y por otra parte, ¿que os importará vuestro mueblaje de soltero cuando seais poseedor de sesenta mil francos de renta?»

«Pero hay algo mas grave.

«Miguel Nodler, el bonquero de la calle Cherubini, ha acudido a la justicia por aquel asunto de los seis mil francos, de que ya os acordareis, y ha obtenido un mandato de prision, a pesar de cuantos esfuerzos ha hecho nuestro abogado; el auto está en toda regla; le han dirigido a vuestro domicilio, y, si os presentais por aqui, no tardareis veinticuatro horas en visitar a Clelia»

La Condesa de Kerual.

POR

Javier de Montepin.

siempre a su lado Perina, es decir, la ternura, la complacencia y la amabilidad personificadas.

Leonia había mandado llevar al cuarto de Perina la cama de Marta, y solo veía a su hija a las horas de comer y algunas veces por la mañana.

—¡Pobre niña, pobre ángel mio! exclamaba a veces la mujer de Juan, abrazando a Marta con una especie de cariñosa tristeza. ¡Tú ignoras que ese hombre te está rebando el corazón de tu madre.

En resumen, fuera de las inquietudes de Perina, reinaba la paz y la felicidad en el castillo, ó, por lo menos, tales eran las apariencias. Todos se mostraban satisfechos: el barómetro doméstico marcaba buen tiempo; no se sentía el mas leve presagio de la próxima borrasca, y el horizonte aparecía despejado y sereno, como si las nubes no debiesen empañarlo antes de poco.

¿Perque no había de cambiarse en una felicidad verdadera aquella felicidad ilusoria? ¿Quién sabe si el baron de Streny, al casarse con una mujer tan buena como bella, dueño ya de una gran fortuna y aleccionado por una triste experiencia, se decidiera al cabe a corregir sus malas inclinaciones y a renunciar de una vez para siempre a los placeres de su vida pasada? ¿Porque no había de ser bastante a trasformarle en otro la influencia de una esposa amante y llena de virtu-

SECCION DE ANUNCIOS

DEBEN TOMARSE DE 9 A 12 CÁPSULAS AL DIA. Acompaña a cada frasco una instruccion detallada. Las Verdaderas Cápsulas Mathew-Caylan se encuentran en las principales Droguerías y Farmacias...

CÁPSULAS Y GRAGEAS De Bromuro de Alcañfor del Doctor CLIN. Laureado de la Facultad de Medicina de Paris. - PREMIO MONTYON. Las Cápsulas y las Grageas del Dr. Clin se emplean con el mayor éxito en las Enfermedades Nerviosas...

CONTRA: Flatulancias, Acedias del Estómago, Hemorroides, Constipacion, Enfermedades del hígado y de la Bilis, Sangre viciada, Afluencia de Sangre, hácia la cabeza y el pecho.



PRINCIPIOS ELEMENTAL Extractos de yerba suizas medicinales; Más eficaces y más baratas que todas las Aguas minerales; Fáciles de tomar; Accion dulce.

Preparadas exactamente segun la prescripcion medicinal. Las Farmacias siguientes envian gratuitamente, mediante pedido, el prospecto que contiene ademas numerosos certificados de medicos especialistas sobre los buenos efectos de este remedio...

Aguardientes, vinos, espíritus y licores DE VARIAS CLASES. Especialidad en Anis del Leon a 12 rs. botella, y Jarabe de Zarza a 7 rs. botella sin casco 5 rs.

FUENTE DEL ORO Vial 2, Alcoy. DE VICENTE IGUAL

GIMNASIO HIGIENICO ALCOYANO bajo la inspeccion facultativa DE D. ISIDRO SALAZAR y dirigido por DON ENRIQUE BRAVO Horas de clase y precios. Adultos, de 6 y media a 9 de la noche 5 pesetas.

TINTURAS PARA EL PELO. Eau de Cythere pour rendre aux cheveux, leur cuance naturelle petrimitive sans les teindre et sans acher la peau. Régénérateur Universel des cheveux de Mad. S. A. Allen...

Almacén de Máquinas de Vapor inglesas BOMBAS DEL ÚLTIMO SISTEMA PRIVILEGIADO para elevacion de aguas y riego y toda clase de accesorios de maquinaria de BACK Y MANSON. 36 NEW BROAD ST. = LONDRES.

LA ESPAÑA GEOGRÁFICA Estadística, Histórica y Monumental escrita por Don R. Amador de los Rios. Esta interesante publicacion se compundrá de unos 60 cuadernos en folio, con 49 láminas, al precio de 4 PESETA 25 CENTIMOS EL CUADERNO.

Guia del comprador en Alcoy. Anuncios recomendados. Arroz, Legumbres, Cuano, Cal, hidráulica petróleo y otros. Manuel Segura, Sto. Tomás 3. Cafés y fondas. D. Lorenzo Rigal, plaza S. Agustín, 20. Droguerías. D. Eduardo Fiol, Mercado, 2. Farmacias. D. Santiago Monllor, s. Nicolás, 1.

Tienda de comestibles DE MANUEL SEGURA Sto. Tomás 3. Garbanzos, arroz, legumbres, chorizos, quesos, manteca de Plandes, salchichon de Vich, aceite, alpargatas y otros géneros.

AVISO AL PÚBLICO GABRIEL JORDA, maestro sastre, oficial que ha sido en uno de los mas acreditados talleres de Madrid, durante seis años, ofrece al público sus servicios.

HIERRO QUESADA Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre. En un minucioso analisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, esta demostrando que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demas.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños. INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA. Precios de suscripcion. Ediciones económicas. - Tercera edicion: - con 12 figuras iluminadas, y 24 suplementos con patrones de gran tamaño...

LA ILUSTRACION española y americana. Esta publicacion, sin rival en nuestro idioma, es hoy considerada como una de las mas completas de su indole que ven la luz en el mundo civilizado...

LOMBRIZ SOLITARIA GLOBULOS SECRETAN. Unico remedio infalible, inofensivo, fácil de tomar y digerir, empleado con éxito constante en los Hospitales de Paris. - Farmacia SECRETAN, Avenue Friedland, 87, PARIS.

PILEPSIA Espasmos, Eclampsia y Neurosis son RADICALMENTE CURADAS por un método. Los honorarios se pagan despues de la curacion. Tratamiento por correspondencia. PROF. DR. ALBERT 29, Avenue de Wagram, 29, Paris.

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA. PRECIOS DE SUSCRICION EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre. - FUERA, 5,25 trimestre. - ESTRANJERO, 15. - ULTRAMAR, 8. - Números sueltos, 10 cts. de peseta. Se suscribe en Alcoy en la Administracion, calle del Mercado, 11 y 13. - Recibe anuncios y reclamos la Admon.

OFICINA Y AGENCIA TÉCNICAS DE EL PORVENIR DE LA INDUSTRIA. bajo la direccion de Don Magin Lladós y Rius, Ingeniero industrial y el primero de los ingenieros jefe que ha habido en la Inspeccion Industrial del Municipio de Barcelona. Esta Oficina y Agencia técnicas se dedica con especialidad a formular y gestionar las demandas sobre patentes de invencion, certificados de adiccion y marcas de fabrica...